

Artikel vom 17.10.2018

[TODO: INFOBOX]Lw >

CSU Kleinostheim

Landtags und Bezirkstagswahl 2018

42. KW

CSU National

Erfreulich hohe Wahlbeteiligung. Wir danken den 74,53 % der Kleinostheimer Stimmberechtigten, die von Ihrem Wahlrecht gebraucht machten.

Erfreulich ist, dass Judith Gerlach, MdL mit 37,68 % in Kleinostheim mit deutlichem Abstand vor Ihren Mitbewerbern gewählt wurde. Herzlichen Glückwunsch zum Einzug in den Landtag.

Auf das Verfehlen der absoluten Mehrheit mussten sich die CSU in den vergangenen Wochen bereits einstellen. Positiv ist zu bewerten, dass die Umfragen, die die CSU bei 33/34 Prozent gesehen haben in den letzten Tagen noch nach oben gingen.

Eine tiefergehende Wahlanalyse werden wir in den kommenden Tagen vornehmen und ein Feedback in alle Gremien der Partei weitergeben, damit auch die notwendigen und richtigen Weichenstellungen für die Zukunft erfolgen können. Gerne nehmen wir hierzu auch Ihre Anmerkungen mit auf, wenn Sie möchten.

Bei der Bezirkstags-Wahl konnte Marcus Grimm das Direktmandat im Stimmkreis gewinnen. Erfreulich ist hier das Kleinostheimer Ergebnis 40,04 Prozent bei den Zweistimmen, überwiegend für unseren Landrat Dr. Ulrich Reuter.

Die genaueren Ergebnisse innerhalb der Listen, lagen bei Redaktionsschluss noch nicht fest.

Abschließend danke ich allen, die in irgendeiner Art und Weise mitgeholfen haben, aber in erster Linie den Bürgern die der CSU Ihr Vertrauen geschenkt haben. Dem möchten wir gerecht werden und noch viel wichtiger. Wir möchten verloren gegangenes Vertrauen zurückgewinnen.

Johannes Wieland, CSU-Ortsvorsitzender

Lw >